

10

et négocié avec plaisir et le administré à la planète. Nous ne croyons pas à l'assassinat de l'espèce humaine, mais nous devons faire tout ce que nous pouvons pour empêcher que cela ne se produise. C'est pourquoi nous avons décidé d'organiser une excursion botanique à l'île Maurice. L'objectif de cette excursion est de sensibiliser les participants à la nécessité de protéger et de préserver la biodiversité de l'île Maurice. Nous espérons que cette excursion sera une expérience enrichissante et mémorable pour tous les participants.

## **EXCURSION BOTANIQUE**

**AU MONT-PILAT.**

# AUMONT-PILAT

Pilat est une petite chaîne de hautes montagnes situées entre St-Chamond et le Rhône. Ses productions fixent depuis long-temps l'attention des naturalistes. Chaque année, il en est qui l'explorent. Les plantes et les insectes rares, la beauté des forêts et des prairies, les accidents du terrain, l'abondance des eaux, les points de vue admirables et variés, la proximité d'une grande ville, la facilité du voyage par terre ou par eau, sont autant de causes qui font du point le plus élevé de Pilat le rendez-vous des amateurs de la nature. Une grange, dans le milieu d'une prairie, sur le sommet de la montagne, sert d'auberge. L'éducation des bestiaux, les récoltes des foins, l'exploitation des bois sont les seuls travaux auxquels se livrent ses habitants. Un peu plus bas, dans les vallées supérieures couvertes de sapins, on remarque quelques scies à eau pour la fabrication des planches : c'est une des principales industries du pays. Cette année, plusieurs excursions scientifiques ont eu lieu dans cette montagne. La plus considérable a été dirigée par M. Seringe, professeur de botanique de la faculté des sciences, directeur du jardin des plantes de Lyon.